



THE Y'S MEN'S CLUB OF TSU

TSU Y'S MEN'S CLUB 231-12 KOUMEI TSU MIE 514-0006
CHARTERED 1992 TEL 059-227-2392 FAX 059-227-2392



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT.!"

2019年4月

主題

国際会長 「私たちは変えられる」
アジア地域会長 「アクション」
西日本区理事 「未来に残すべきものを守り育てる」
中部部長 「ワイズ総活躍中部」
クラブ会長 「ワイズの輪を広げよう」

会長 千賀直道
副会長 亀野 貞
書記 薦田正男
会計 佐脇康弘
直前会長 千賀直道

今月の聖句

「心を一つにし思いを一つにして、固く結びあいなさい。」

コリントへの信徒への手紙 1章 10節

4月例会案内

日時 4月6日(土) 18時～
会場 アスト津 3F 交流広場
司会 薦田君
開会点鐘
ワイズソング
会長挨拶 千賀会長
お花見例会
偕楽公園
食事
閉会点鐘



みかんの花咲く丘
ミカンの花が さいている
思いたの道 丘の道
はるかに見える 青い海
お船が遠く かすんでる
いつか来た丘 母さんと
一緒にながめた あの島よ
今日も一人で 見ていると
優しい母さん 思われる

在籍	第1例会	第2例会	メイクアップ		出席率	ファンド
4名	3名	名	名		75%	

とやまワイズメンズクラブ

チャーターナイト

日時 5月11日(土) 16時～

会場 とやま自遊館

登録費 10000円

津クラブより 千賀君 メネット 薦田君 参加

富山クラブは1960年8月に金沢クラブのスポンサーで設立され日本区北西部時代より活動をしておられました。2006年に解散され今日に至ってまいりました。この度とやまYMCAを支える人たちが中心になりとやまワイズメンズクラブを設立されました。中部にとって喜ばしい便りです。活躍を期待しましょう。

四日市クラブ今期で解散の知らせ

12月に全員一致で決められたようです。三重YMCAへの協力はされるようです。ジャガイモの販売はYMCAがお世話をし続けて続きます。残念な知らせです。

金沢犀川クラブも今期で解散されるようです。

津クラブは来期も活動をする事になっています。

津クラブ5月の予定

日時 5月18日(土) 18時～

会場 アスト津 3F 交流広場

報告事項 とやまワイズメンズクラブの件

協議事項 来期の体制について

三重YMCA便り

幼稚園入園式

日時 4月9日(火) 10時～

会場 じばさん三重 6Fホール

みえYMCAのホームページをご覧ください。

mie-ymca.com/aboutsu.html

幼稚園のホームページも素晴らしくよくできています。

新元号誕生 令和

にぎやかな報道で下ね。詳細は新聞で

時計の針はどうして右回り？

右回りのことを「時計回り」という。ほかのまわり方をみると、たとえば陸上競技のトラックは左回り。これは左側にある心臓が左回りのほうが中心に近くなって安定するからで、これは人間の身体から見て自然なまわりかただ。それでは、なぜ時計はみぎまわりなのだろうか？これは。歴史の上で世界的に北半球の方が早い時期に文明が発達したことが理由。最初の時計は、太陽の影によって時間を知る「日時計」で、紀元前3000～4000年前のエジプトでつくられた。初期のものは、木や岩。棒などを立てただけの単純なものだったが、やがてそれに工夫されたものが出て世界各地に伝わっていった。その頃、文明が栄えていたのは主に北半球だから、日時計になる太陽の影は朝は西に、それから右回りに北を通過して夕方には東に行く。この日時計の動きがアナログ時計の動きとして残ったのだ。地球儀で考えればわかるとおり、日時計を南半球で作ると影は西から左回りに南を通過して行く。その南半球の日時計の動きに合わせて作られた左回りの時計も、現在、南アフリカのケープタウンにあるそうです。

いざたて

- いざたて 心あつくし
手を挙げ 誓いあらたに
我らの モットー守る
ふさわし その名ワイズメン
絶えせず 目当てのぞみ
この身を 捧げ尽くさん
- 歌えば 心一つに
ともがき 広がり行きて
遠きも 近きもみな
捧げて 立やワイズメン
栄と 誉れ豊
誠は 胸にあふれん